



12.06.2023 | Ulm und Neu-Ulm

Ukrainehilfe für Preis nominiert

Integration Das Projekt „Zusammen in Ulm“ des Vereins Ileu könnte für digitales Engagement ausgezeichnet werden.

Von **swp**

Ulm. Das Ulmer Projekt „Zusammen in Ulm“ ist für den Preis für digitales Miteinander nominiert. Das gab die Initiative „Digital für alle“ bekannt. Mit dem Preis werden Projekte und Initiativen in zwei Kategorien gewürdigt, die jeweils mit 10 000 Euro dotiert sind. In der Kategorie „Digitale Teilhabe“ werden Projekte ausgezeichnet, die dazu beitragen, dass alle gesellschaftlichen Gruppen vom digitalen Wandel profitieren können. Die Kategorie „Digitales Engagement“, in der die Ulmer Initiative nominiert ist, ehrt neue Formen des Engagements im digitalen Raum. Gefragt sind laut Mitteilung Projekte, die digitale Technologien auf innovative Weise für die Verbesserung und Ausweitung von bürgerschaftlichem Engagement nutzen oder mithilfe digitaler Technologien ganz neue Wege des Engagements eröffnen.

„Zusammen in Ulm“ des Vereins Ileu engagiert sich seit Beginn des Ukrainekriegs für Geflüchtete. Im Zentrum der Arbeit steht humanitäre Hilfe durch methodisch reflektierte Förderung von Kommunikation, Begegnung und Integration. Zusammen in Ulm organisiert Angebote für Geflüchtete aller Altersgruppen und werden dabei von lokalen Organisatoren, Vereinen, Firmen und zahlreichen Freiwilligen unterstützt.

Eine aktive Community

„Uns ist es wichtig, die Kompetenzen und Fähigkeiten Geflüchteter in unsere Arbeit einzubeziehen“, betont die Ileu-Vorsitzende Carmen Stadelhofer. Der Verein habe zusammen mit vielen engagierten Einheimischen und Geflüchteten eine lebendige, aktive Community aufgebaut. „Durch die Verbindung innovativer digitaler Tools und analoger Aktivitäten erreichen wir eine große Gruppe von Interessierten und können gezielt auf die Bedürfnisse der Menschen eingehen“, so Stadelhofer. „Wir freuen uns sehr über die Nominierung – sie motiviert und bestärkt uns in unserer Arbeit und ist ein Zeichen der Anerkennung für alle Freiwilligen und Partner, die uns so großartig unterstützen.“ Mit dem Projekt „Zusammen in Ulm“ ist Ileu unter den vier Nominierten, aus insgesamt mehr als 350 Bewerbungen. Der Preis für digitales Miteinander wird anlässlich

Für die Ukrainehilfe sucht ILEU noch ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, die mit Geflüchteten Deutsch sprechen. Gedacht ist an Konversation in Kleingruppen, aber auch an Spaziergänge oder Austausch über Fachgebiete oder Hobbys. Wer sich niederschwellig beteiligen möchte, kann sich melden unter ukrainehilfe@ileu.net.

VORHERIGER ARTIKEL

NÄCHSTER ARTIKEL